



Reconocen a los ganadores del Concurso de Cortometraje y Dibujo “Construyendo un mundo inclusivo”

Reconocen a los ganadores de Concurso de Cortometraje, Dibujo y Cuento denominado “Construyendo un mundo inclusivo” como parte del Cuarto Festival de Arte, Inclusión y Cultura de Paz 2022, convocado por la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), la Asociación Civil “Uniando Discapacidades con Amor”, y en coordinación con la Supervisión de Educación Especial Zona Escolar No. 3 de Fresnillo de la Secretaría de Educación.

En su mensaje de bienvenida, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ reconoció los esfuerzos de la Cuarta edición de este festival, en donde se desarrollaron actividades académicas, artísticas, talleres infantiles, mismas que ha permitido a la niñez y adolescencia, su ejercicio a la libertad de expresión y a su derecho a la participación.

Domínguez Campos indicó que este festival se ha impulsado con el objetivo de escuchar las opiniones de los niños y niñas, de escuchar y conocer cuáles son sus pensamientos, opiniones e ideas, a través del concurso infantil y juvenil de Cuento Corto, el concurso infantil y juvenil de Cortometraje Inclusivo y el Concurso Infantil Juvenil del Cartel alusivo a este Festival de Arte, Inclusión y Cultura de la Paz, en el que participaron más de 300 obras y más de 30 cuentos cortos.

La Ombudsperson reconoció el trabajo realizado por la Asociación Civil “Uniando Discapacidades con Amor” que encabeza la Lic. María de Lourdes Saucedo y la Mtra. María de los Ángeles Moreno Padilla, Presidenta y Vicepresidenta de la Asociación Civil “Uniando Discapacidades con Amor”, que trabajan por la inclusión de niñas y niños con y sin discapacidad, ya que como zacatecanos y zacatecanas debemos de construir una sociedad más igualitaria, más democrática, más inclusiva y más respetuosa de la dignidad humana, misma que se promueven a través de acciones como este tipo de festivales, que buscan ir generando los valores y principios de inclusión, igualdad, tolerancia, de no discriminación y el respeto absoluto a la dignidad humana de todas y de todos.

Durante su mensaje, la Ing. Miriam García Zamora, Directora del Instituto para la Inclusión y Atención de Personas indicó la necesidad de crear políticas públicas para el acceso a la cultura de las personas con discapacidad.



En el Concurso de Cuento Corto en la Categoría de Jóvenes se premió Luis Enrique Solís Torres, Alan Gabriel López Pacheco y Jassiel Arroyo Carrillo, mientras que en la Categoría de niñas y niños la premiación fue para Valeria Celeste Luna Zúñiga, Camila Yamilé Sarahí Díaz y Emmanuel Guadalupe Velázquez.

Como parte del Concurso Estatal de Cartel Incisivo en la Categoría de Niñas y Niños se galardonó a Marla Isabel Ojeda Martínez, Juan Manuel Castañeda Alba y Maximiliano García García, mientras que en la Categoría de Jóvenes se premió a Génesis Rodarte Zavala, Eimy Ramírez Delgado e Isis Valeria Prieto.

En el Concurso Estatal de Dibujo en la Categoría de Educación Inicial se premió a Ximena Hernández Pinedo, Andrés Enrique Devora Gutiérrez y Ximena Sarabia Solís, mientras que en la Categoría Niñas y Niños se galardonó a Samanta Hernández Pinedo, Ana Luz Morales y Camila Nicol Martínez Díaz, y en la Categoría de Jóvenes se premió a Luis Ángel Martínez Torres, Valeria de Jesús Macias Gallegos y a Víctor Manuel Villagrana Díaz.

Como parte de las actividades de los niños con y sin discapacidad se contó con la presentación del Ballet Folclórico Zacatecas, la Interpretación del músico infantil Carlos Ik, la tabla de Gimnasia Rítmica por la asociación civil Iván Down, así como Rashira Nur Artista multidisciplinaria zacatecana, y Ángel Gabriel Ramos, cantante zacatecano.

Además, en el evento se contó con la presencia de la Mtra. Sarahí de la Torre Flores, Rectora de la UNID Campus Zacatecas y el Mtro. Lino Santacruz Conchas, Supervisor de Zona Escolar 03 de Educación Especial de la Secretaría de Educación.